



décembre 2022

NOTRE ENGAGEMENT EN FAVEUR DES ÉNERGIES PROPRES

Il est temps de parler de la discussion sur l'énergie propre au Canada et de la position du syndicat des Chaudronniers canadiens.

Les Chaudronniers connaissent ça, l'énergie. Notre syndicat a investi des millions dans la recherche sur l'énergie et a constitué une équipe d'autorités internationalement respectées sur l'énergie et sur la manière de réussir la transition vers un nouveau monde énergétique. Nous savons ce qui est « propre » et ce qui ne l'est pas et nous savons qui désinvestit les énergies traditionnelles et qui ne le fait pas. Et nous savons différencier des paroles en l'air d'un discours politiquement correct quand nous en entendons un.

Les membres de notre syndicat jouent un rôle essentiel dans l'exploration, l'extraction, la développement, le raffinage et le transport de la plupart des types d'énergie depuis les années 1800.

Nous sommes idéalement outillés pour avoir une opinion éclairée sur ce qui est logique en matière d'énergie propre : ce qui est possible, ce qui est pratique et ce qui doit être fait pour permettre la croissance continue du Canada et de notre économie.

À l'instar de toutes les parties à cette discussion, nous avons un parti pris et nous ne le cachons pas. Nous avons un parti pris en faveur de nos 15 000 membres dont le travail injecte quelque 500 millions de dollars dans l'économie canadienne chaque année, sans compter que nos membres ont droit aux meilleurs soins de santé et aux meilleures prestations de retraite du secteur. Nous avons un parti pris pour un million d'emplois au Canada – aujourd'hui et demain. Nous avons un parti pris pour les investissements dans nos régimes de retraite. Et nous avons un parti pris pour un environnement plus propre et un pays prospère.

Nous sommes là pour défendre nos membres, leurs familles et l'industrie. C'est notre raison d'être.

Les Chaudronniers travaillent dans des installations de pétrole et de gaz, d'hydrogène, d'énergie nucléaire, de gaz naturel liquéfié et d'autres industries lourdes partout au Canada. Ce que beaucoup ne savent pas ou ne discutent pas, c'est que ces entreprises énergétiques « traditionnelles » investissent des milliards dans de nouvelles technologies – comme le captage, l'utilisation et le stockage de carbone – pour réduire les émissions de gaz à effet de serre et s'attaquer au carbone qui se trouve déjà dans l'environnement. Ce sont des investissements qui fonctionnent. Ce sont des investissements qui contribuent à réduire l'impact de la production énergétique existante tout en alimentant la transition vers les énergies renouvelables.

.../2



Personne ne peut prétendre de bonne foi que nous sommes en mesure d'abandonner l'énergie traditionnelle rapidement ou facilement. Nous ne pouvons pas passer de l'énergie traditionnelle à l'énergie renouvelable sans difficulté pour le Canada et le monde. La transition énergétique doit être gérée de manière factuelle et réfléchie, en tenant compte de tous les facteurs, y compris le climat.

Le Canada est la source d'énergie la plus sûre de la planète. Nous avons un approvisionnement fiable, nous comptons une main-d'œuvre professionnelle, nous travaillons dans un pays qui investit et nous vivons dans un pays qui respecte les droits de la personne.

Les Chaudronniers ont fourni la main-d'œuvre qualifiée qui a contribué à alimenter le Canada en électricité pendant plus de 140 ans et nous avons l'expertise et le savoir-faire nécessaires pour ouvrir la voie à la transition énergétique.

Si vous voulez faire des affaires avec nous, nous voulons que vous fassiez vos devoirs. Vous devez nous connaître et savoir ce que nous représentons.

En toute solidarité,

Arnie Stadnick
Vice-président international pour le Canada



Cliquez ici pour lisez notre exposé de position étendu —
Les Chaudronniers canadiens : Notre engagement en faveur des énergies propres